

Tischtennisverband Rheinland/Rheinhausen e.V. KREISVORSTAND KO/NR	Sitzungsprotokoll	
--	--------------------------	---

<i>Sitzung am</i>	16.09.2022	<i>Beginn</i>	19:00 Uhr
<i>In</i>	Früh im Landratsgarten, 56564 Neuwied	<i>Ende</i>	20:30 Uhr
<i>Versammlungsleiter</i>	Alexandra Bierbrauer	<i>Protokollführer</i>	Alexandra Bierbrauer

Teilnehmer: Alexandra Bierbrauer, Rainer Rütten, Jens Koch

Entschuldigt fehlen: Anke Brück, Hans-Peter Pfefferkorn, Gottfried Brubach, Sascha Rubröder

<p>Tagesordnung:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Begrüßung, Protokollführung 2. Bericht der Kreisvorsitzenden 3. Berichte aus den Ressorts: <ol style="list-style-type: none"> a) Sport b) Jugend c) Pokal d) Senioren 4. Vorbereitung Veranstaltungen Kreiseinzelmeisterschaften 5. Evtl. weitere Termine: vor der Rückrunde virtueller Jugendtag, Kreistag 2023 6. Verschiedenes
--

1. Begrüßung, Protokollführung

Alexandra Bierbrauer begrüßte die anwesenden Mitglieder des Kreisvorstandes. Die Protokollführung übernahm sie selbst

2. Bericht der Kreisvorsitzenden

Alexandra Bierbrauer berichtete von den verschiedenen Sitzungen, an der sie als Kreisvertreterin teilgenommen hat. Soweit öffentliche Protokolle vorlagen, hat sie diese verschickt, bzw. in Microsoft Teams hinterlegt. Bei der letzten Sportausschusssitzung am 5. September konnte sie nicht teilnehmen. Ein Protokoll liegt noch nicht vor. In der Sitzung ging es aber u. a. um die möglichen Temperatursenkungen in den Turnhallen (vgl. auch Schreiben von Anja Becker zum Saisonstart).

Von der Präsidiumssitzung am 13. September konnte die Kreisvorsitzende berichten, dass sie und Jens Koch mit der Änderung der Beitrags- und Gebührenordnung, der Erstattungsordnung und der Tabelle der Strafgebühren beauftragt seien. Vorschläge seitens der Geschäftsstelle, Beate Weinand und Jens Koch sowie auch seitens Rainer Rütten (Gebühr für die fehlende Information des Spielleiters bei einvernehmlichen Spielverlegungen von Jugendspielen) werden eingearbeitet und sollen dann in der Hauptausschusssitzung am 30. September 2022 dem Hauptausschuss vorgelegt werden. Der Kreis Alzey ist nach wie vor ohne offiziellen Kreisvorsitzenden. Daher soll Ende Oktober hier ein außerordentlicher Kreistag stattfinden. Um Fragen rund um den Spielbetrieb seitens der dortigen Vereine beantworten zu können, wurde Wolfgang Hahn zum Beauftragten Erwachsenensport bestellt.

Außerdem habe es erneut ein Arbeitsgruppentreffen Schiedsrichterwesen gegeben. Im Wesentlichen habe man sich am Protokoll der letzten Sitzung entlang gehandelt. Alexandra Bierbrauer habe erneut angemerkt, dass die Schiedsrichter im Kreis Koblenz-Neuwied mit der Einsatzplanung nicht zufrieden seien. Martin Förtig will im Dezember 2022 die Schiedsrichter, die ihre Einsätze noch nicht abgeleistet haben, auf die fehlenden Einsätze hinweisen. Ein nächstes Treffen ist für den 7. Dezember 2022 in Präsenz vorgesehen.

Weiterhin konnte Alexandra Bierbrauer berichten, dass der Beauftragte für den Freizeitspielbetrieb Thilo Buch sein Amt aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr ausübt. Olaf Nippert und Holger

Kracht haben hier die Arbeit aufgenommen.

Keine Neuigkeiten gibt es hinsichtlich Volker Bauer, er ist nach wie vor erkrankt. Ein erneutes BEM-Gespräch ist noch nicht vereinbart.

3. Berichte aus den Ressorts

a) Rainer Rütten berichtete, dass der Spielbetrieb problemlos angelaufen sei.

b) Jens Koch konnte keine Neuigkeiten aus dem Jugendbereich berichten. Die nächste Sitzung des Jugendausschusses findet am 19. September 2022 statt. Alexandra Bierbrauer konnte hier ergänzen, dass in allen Kreisen bis auf Alzey, Worms und Ahrweiler J13-Staffeln gebildet wurden. Die J13-Staffel im Kreis Koblenz-Neuwied hat dabei die meisten Teilnehmer. Auch haben sie und Anke Brück für den 25. März 2022 ein Nachwuchscup-Turnier geplant, um neue Mannschaften für die Saison 2023/2024 zu gewinnen. Auch der Mädchencup sei gestartet.

c) Rainer Rütten hat die Pokalauslosung für die erste Runde durchgeführt und veröffentlicht. Im Jugendpokal wird in der A- und B-Klasse direkt die Pokalrunde gespielt. Bei den Herren und Damen A sind ebenfalls jeweils nur eine Mannschaft gemeldet, die sich direkt für die Verbandspokalrunde qualifiziert haben. Diskutiert wurde, wie man den Pokalwettbewerb attraktiver gestalten kann, da immer weniger Mannschaften am Pokalwettbewerb teilnehmen. Für den Jugendbereich konnte Alexandra Bierbrauer berichten, dass der Pokalwettbewerb früher an einem Tag stattgefunden habe. Für den Damen- und Herrenspielbetrieb ist dies aber vermutlich aufgrund der Vielzahl der Mannschaften keine Option.

d) Alexandra Bierbrauer wird wegen des Seniorenspielbetriebs mit Gottfried Brubach nach dessen Urlaub Kontakt aufnehmen. Auch hier melden immer weniger Mannschaften. Bezüglich des Senioreneinzelspielbetriebes wird von Jens Koch die Idee aufgeworfen, bei den nächsten Kreiseinzelmeisterschaften wieder Seniorenklassen, z.B. am Samstagabend anzubieten, vergleichbar mit dem nördlichen Westerwald.

4. Vorbereitung Veranstaltungen: Kreiseinzelmeisterschaften

Die Kreiseinzelmeisterschaften finden vom 23.-25.09. in Mülheim-Kärlich statt. Preise und Equipment werden von Jens Koch mitgebracht. Turnierleitung übernehmen am Freitag und Samstag Jens Koch und Alexandra Bierbrauer, am Sonntag Alexandra Bierbrauer und Rainer Rütten. Die Kreiseinzelmeisterschaften finden in der „Apfelsinenkiste“ statt. Die ein- oder andere organisatorische Überraschung könnte daher an dem Wochenende noch auf den TTC Mülheim-Urmitz/Bhf. und den Kreisvorstand zukommen.

5. Evtl. weitere Termine: vor der Rückrunde virtueller Jugendtag, Kreistag 2023

Vor der Mannschaftsmeldung in der Rückrunde soll noch einmal ein virtueller Jugendstammtisch durchgeführt werden. Ein Termin muss hier noch gesucht und die Einladungen verschickt werden. Der Kreistag 2023 soll, wenn möglich im März 2023 bereits stattfinden. Als Termin wurde der 17. März 2023 ausgeguckt. Ein Veranstalter muss hier noch gefunden werden. Alexandra Bierbrauer schreibt alle Vereine an. Dem Kreisvorstand ist bewusst, dass an dem 17. März auch jede Menge Meisterschaftsspiele stattfinden. Da aber nur ein Vertreter pro Verein teilnehmen muss, sollte dies dennoch funktionieren. Der Termin im März ist deshalb besonders wichtig, da hier dann auch Änderungen der Wettspielordnung beschlossen werden können, die dann schon zur Saison 2023/2024 gelten. (Update: Laut neuer Satzung, die noch nicht eingetragen ist, kann der Kreistag mit Delegiertenwahlen erst nach dem 30. April stattfinden, die Vereine sind informiert).

6. Verschiedenes

Jens Koch fragt nach „Nachwuchs“ im Kreisvorstand, insbesondere wird Unterstützung bei der Durchführung der Turniere benötigt. Aber auch für die Zukunft des Kreises ist es wichtig, dass jüngere Spielerinnen und Spieler in den Kreisvorstand nachrücken. Die Kreiseinzelmeisterschaften sollen dazu genutzt werden, verschiedene Vereine, die in der Halle sind, anzusprechen.

Nach wie vor wird ein Veranstalter für die Rangliste im Jahr 2023 gesucht. Arzheim fällt wegen zu weniger Tische aus. Alexandra will Gottfried nach dessen Urlaub noch einmal wegen Engers fragen. Ansonsten käme auch Linzer Höhe noch in Betracht. In Asbach hat die Rangliste in diesem Jahr stattgefunden, Windhagen und Mülheim haben bereits diverse Veranstaltungen und fallen daher ebenfalls aus.

Neuwied, 16.09 2022



gez. Alexandra Bierbrauer
Sitzungsleiter und Protokollführer

Verteiler:
Kreisvorstand

Nachrichtlich:
Präsidium, Geschäftsstelle